

LA MANCHA - Pedro Muñoz

La XLI Fiesta del Mayo Manchego celebrará su acto central este sábado, con el Festival que tendrá lugar en la plaza de toros

Los mayos hacen de Pedro Muñoz un referente de la cultura y folklore manchegos

El alcalde de Pedro Muñoz, Ángel Exojo, acompañado de la concejal de Cultura y Festejos, Mercedes Molina, y del director de la Orquesta Sinfónica La Mancha, José Ramón Monreal, presentó la XLI edición de la Fiesta del Mayo Manchego, con la que una vez más esta localidad se convertirá en escaparate y referente de la cultura y folklore manchegos.

Durante la presentación, el alcalde ha invitado a pedroteños y habitantes de la comarca y de la región a disfrutar de esta fiesta "que ensalza la belleza de la mujer manchega y lo mejor de nuestra cultura y de nuestro folclore". Exojo señaló que "este equipo de Gobierno viene potenciando año tras año la Fiesta de los Mayos, que se ha convertido en el acontecimiento cultural más importante del año". Una celebración que, además de resaltar la cultura y folclore manchegos, incluye representaciones teatrales, concursos populares, competiciones deportivas o conciertos de la Orquesta Sinfónica La Mancha y del grupo Mar del Norte.

El programa de esta edición se inició el pasado sábado, con la imposición de las bandas a las mayeras 2004 infantiles y juveniles, en el Teatro Municipals. Durante este acto, en el que actuó como mantenedora la poetisa pedroteña, Fátima Huertas, también se hicieron entrega de los premios literarios de los distintos concursos convocados, así como el premio al ganador del cartel anunciador, y un concierto de música celta a cargo del grupo "Mar del Norte".

Los actos continuarán el viernes 30 de abril, con uno de los actos centrales de esta fiesta, como es el canto a los Mayos, junto con el Concurso de Farolas y la ofrenda de flores a la patrona de Pedro Muñoz, Nuestra Señora de



los Ángeles. La ronda comenzará cantando los mayos a la Virgen, a las 21,30 horas en la Ermita de Nuestra Señora de los Ángeles.

El sábado 1 de mayo será el día grande de esta fiesta con el Festival del Mayo Manchego, en la Plaza de Toros, a las 17 horas, al que asistirán mayeras y autoridades. La presentación correrá a cargo de Jaime Cantizano, presentador de Antena 3, y participarán los grupos Coros y Danzas "Los Molinos", de El Romeral (Toledo); Coros y Danzas "San Isidro", de Argamasilla de Calatrava; Coros y Danzas "San Pablo, de Albacete; Coros y Danzas "Amanecer" de Villanueva de la Sagra (Toledo); y Coros y Danzas "Virgen de los Ángeles", de Pedro Muñoz.

El domingo 2 de mayo se celebrará la II Edición del Motocross "Villa del Mayo Manchego", a las

10 horas, en el circuito permanente de Las Canteras. A las 21,30 horas, tendrá lugar el concierto de la Orquesta Sinfónica La Mancha, que por tercer año acude a Pedro Muñoz. El concierto contará de dos partes claramente diferenciadas. Una primera con "Bodas de Fígaro" de Mozart, y concierto para flauta y arpa, con acompañamiento de orquesta; mientras que en la segunda parte tendrá protagonismo la música española, con música de "Carmen", castiza madrileña, andaluza y aragonesa.

Finalmente, el domingo 9 de mayo se representará la obra "Sueño de una noche de verano", en el Teatro Municipal, a las 12 horas; y por la tarde, a las 18 horas, tendrá lugar la Milla del Mayo Manchego, para la que ha confirmado su participación el atleta socuellamino, Roberto Parra.

Así como la participación de la localidad en la Ruta de Don Quijote

El pleno aprueba los estatutos del Plan de Dinamización Turística

La Corporación Municipal de Pedro Muñoz aprobó, en el pleno ordinario correspondiente al mes de marzo, los estatutos del Plan de Dinamización Turística "Vinos y sabores de La Mancha", así como la subvención que le corresponde abonar al Ayuntamiento de Pedro Muñoz para esta asociación.

El Ayuntamiento de Pedro Muñoz tiene una participación activa en el Plan de Dinamización Turística, así como en otros foros de similares características, para

poner en desarrollo actuaciones turísticas basadas en tres pilares fundamentales sobre los que se sustenta el proyecto: vinos y gastronomía, patrimonio cultural y recursos medio ambientales. Todo ello, dotado de unos marchamos de calidad, para convertir a Pedro Muñoz en destino turístico de interior.

Igualmente, el Pleno aprobó por unanimidad la participación de Pedro Muñoz en la Ruta de Don Quijote, tras haber rectificado la

Junta de Comunidades e incluir a este municipio, ya que su historia, cultura y tipismo forman parte de La Mancha que inspiró a Cervantes para escribir El Quijote. Además, Pedro Muñoz tiene uno de los complejos lagunares más importantes del centro de España por su diversidad biológica, denominado "El Humedal de Don Quijote", cuyo principal exponente es la Laguna del Pueblo, y por donde trazará una de las rutas que conforman este proyecto.

Mayeras Juveniles 2004



Lucía Pulpón Ayuso-Morales
REINA



Cristina Sánchez
DAMA



Diana Prado
DAMA



Esther Hidalgo
DAMA



Laura Núñez
DAMA



María Fernández
DAMA



Miriam Ramos
DAMA

